



ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS ALUMNOS
COLEGIO SAN JOSÉ
VILLAFRANCA DE LOS BARROS

PASEO DEL ANTIGUO ALUMNO

WWW.AASANJOSE.ES



PASEO DEL ANTIGUO ALUMNO

El Paseo de los Antiguos Alumnos es un proyecto auspiciado por la Fundación San José, que lleva en marcha algunos años.

Consiste en ubicar en una zona de los campos de deportes del Colegio San José, a modo de paseo, una serie de baldosas o azulejos con los nombres de antiguos alumnos y con su promoción, como recordatorio de su paso por el Colegio.





Esta iniciativa nos aporta una bonita forma de colaborar con el sostenimiento del Colegio, del que tanto recibimos en su día. Pero, además, tiene un simbolismo de permanencia por siempre del antiguo alumno en su Colegio.

PASEO DEL ANTIGUO ALUMNO

COLEGIO SAN JOSÉ VILAFRANCA DE LOS BARROS

La participación en esta actividad destaca nuestro compromiso con lo que en su día vivimos y recibimos de nuestra educación en el Colegio. Asimismo genera un vínculo o sentido de pertenencia con nuestras raíces y con nuestros primeros años de existencia, que forjaron lo que hoy somos cada uno.

Paseo del Antiguo Alumno

BALDOSAS: Donación de 100 € (importe ajustado a la situación actual), a través de la Fundación San José con la posibilidad de desgravar fiscalmente.



PROCEDIMIENTO:

- Comunicar a la Asociación de AA.AA. la intención de colaborar en este proyecto, enviando correo a antiguosalumnos@aasanjose.es, facilitando nombre completo, promoción y teléfono de contacto.
- Cuando se sumen veinte solicitudes (bloque de baldosas a instalar en cada turno), la Asociación contactará con los interesados para realizar la transferencia bancaria a la cuenta de la Fundación San José, indicando nombre y promoción.
- Se facilitará información en el caso de que el solicitante desee desgravarse la aportación.

Asociación de Antiguos Alumnos del
Colegio San José de Villafranca